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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№１０第２５７９回 例会 令和５年１１月２日

■司会:布川 史明 ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想瀬戸 亨一

・11月９日：休会・11月16日：原卓会員、理事会・11月23日：休会・11月25，26日：地区大会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５７９回 15(14) １１ 78.57％ － － 原、太田、石山さん

)２５７７回 15(14) １０ 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名

◇ゲスト：

・田島敏久ガバナー（相模原西RC）

・林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）

・ダヴィットさん（青少年交換留学生）

こんにちは本日も大変良い天気になり、◇点鐘：

大変良い景色の中、太平洋を望みながらの待ちに待

ったガバナー公式訪問となります。外の景色の印象

しか残っていないと言われない様に楽しい例会だっ

たと思って貰える例会にしたいと思います。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

世界ポリオデー24日、25日には第8グループのポリ

オデーキャンペーンも盛大に開催されました事を報

告致します。

平日の夜にも関わらず、沢山の方の来場があり、良

かったと思います。

ピアノのコンサートも初めて行きました。

ピアニストさんの衣装は黄色と赤のポリオ色ドレス

でありました。
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素晴らしいお衣装でした。

ピアノコンサートっていうのは、一言も話さずに曲

をプログラム通りに淡々と演奏され、そういうもの

なのだと知りました。

ピアニストさんの声やお話を少しでも聴いてみたか

ったです。

田島ガバナー様、林ガバナー補佐様お疲れ様でした。

横溝まつりに29日に行ってきました。

二宮ＲＣ：5名と大磯は私と新宅幹事で募金活動を

行いました。

募金は￥21,725-が集まりました。ここで田島ガバ

ナーに報告をさせて頂きます。

横溝まつりは障害を持った方に関わる事業者、利用

者、大磯町の障害福祉課であったり、公的機関の方

々によって開催されていて、町行政、政治家、多く

の方が参加されたお祭りでした。

募金活動は玄関先にブースを構えお声掛けをしたり、

個々に募金箱を持って、場内を練り歩きながら声掛

けをする形で行いました。ある女性からこんな話を

貰いました。私は32歳の時に息子が耕運機をいたず

らして私の足元に落し、足を切断しました。現在は

義足を付けています。現在は72歳(74歳)ですとの事。

「息子さんは私に随分と優しいです、事故の事を気

にしているのでしょうね！」と仰っていました。

「ですから、私のような者は障害者の為、人助けに

なる募金活動は気持ちが良く分かるので募金します

よ！」と言って頂きました。

中には紙幣を戸惑い無く募金くださる方もいて、ポ

リオの募金活動が目的で参加しましたが、個人的に

はお祭りの趣旨(目的)がすごく気に入りました。中

庭ではダンスやコンサートもあり、賑やかに、楽し

く４時間がすぎ、来年も関わらせて貰いたいと感じ

させて頂きました。

二宮クラブ：大岩会長に感謝いたします。

ぷちおおいその視察にも行きました。

ハローワークで仕事を紹介して貰って対価として仮

想通貨を得てその足で所得税を税務署に払いに行っ

て残った給料で商品を買ったり、食べたりしている、

大磯の小学生が熱心に職業体験をしている姿がとて

も印象的でした。こんなにいっぱい稼いだよと教え

てくれる子もいて、全部使って来なよと言ったら来

年も同じ通貨として使えるそうです。

私の娘も参加させて頂いていて、余ったお金は来年

も使えるから全部使い切らなくても良いのだと言っ

ていました。

凄く楽しかったそうです。

ダヴィッドさんは小学生から観光案内をして貰う役

をやってくれていたとの事で、大変な大役だったと

思います。ロータリー活動ではないかもしれません

が、このようなイベントに参加できた事を喜ばしい

と思ってくれたら、嬉しいです。疲れたでしょ！お

疲れ様でした。

地区大会は今月26日なります、他用を調整して多い

人数で出席をしましょう！

最後に理事さんにご連絡です。お手元に決議審議

会立法案(制定案)を配付してあります。

4件の提案に対する賛否投票と権限を代表議員に付

与する決議についてご判断ください。

じっくりご検討したいという方は11月9日まで待っ

ておりますので、ご連絡をください。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

・RI日本事務局から「財団室NEWS」11月号が届きました。

財団寄付総額世界上位5ヶ国は（1023.10.23現在）

1、アメリカ2285万ドル、2、韓国787万ドル、

3、インド445万ドル、4、日本440万ドル、

5、台湾260万ドル

野生型ポリオウイルスによる症例数（2023.1.1～10.24）

パキスタン4、アフガニスタン6 合計10

・11月のロータリーレートは1ドル149円。

・世界ポリオデーイベントフォトコンテスト応募締

め切り急いで下さい11月3日です。

・11月は財団月間です。財団200ドル、ポリオ40ド

ルです。ご協力の程宜しくお願い致します。

幹事報告は以上です。

続いて新宅の一言コーナーです。

・・・・・今月の財団月間に因んで・・・

・木村ひろ子さんは生後間もなく脳性マヒになった。

手足は左足が少し動くだけ。ものも言えない。しかも

3歳で父が、13歳で母が亡くなった。小学校にも中学

校にも行けなかった。わずかに動く左足に鉛筆を挟ん

で、母に字を習った。彼女の詠んだ短歌がある。
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不就学なげかず左足に辞書めくり漢字暗記す雨の

1日を左足で米をといでご飯を炊き、墨をすって絵

を描き、その絵を売って生計を立てた。自分のため

にだけ生きるなら芋虫も同じと、絵の収入から毎月、

身体の不自由な人のために寄付をした。彼女は言う。

「私のような女は、脳性マヒに罹らなかったら、

生きるということの、只事でない尊さを知らずに過

ごしたであろうに、脳性マヒに罹ったお蔭様で、生

きるという事が、どんなに素晴らしいことかを知ら

して頂きました」

＃、わずかに動く左足をフル回転させて、生計を営

むことの不自由さを思う時、自助自立は大変な事で

あり立派な事と感心をしました。更に自分の為だに

生きるなら芋虫と同じだと考え、身体不自由な方の

為に毎月寄付をしたという。凄い方ですね。更に脳

性マヒに罹ったことを恨み嘆くのではなく、生きる

ことの尊さを教えてもらったと病気に感謝している。

我々健常者は深く自分の置かれている境遇に感謝し

なければならないと同時に、世の為人の為によいこ

とを実行したいものです。11月は財団月間です、よ

ろしくお願いします。

配布物 ロータリーの友誌、大磯まつりチラシ、

10月理事会議事録、規定審議会立法案（制定案）賛

否一式

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

今日は。本日・田島敏久ガバナー（相模原西RC）：

ガバナー公式訪問に来ました。歴史あるクラブ勉強

させて下さい。

きらめく海を・林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）：

見ながらのガバナー公式訪問に来訪できました事喜

びに思います。田島ガバナーに帯同致しました。宜

しくご指導の程宜しくお願いします。

田島ガバナーようこそいらっしゃ・瀬戸亨一会長：

いました。林ガバナー補佐様ようこそいらっしゃい

ました。本日は卓話よろしくお願い致します。ダヴ

ィッドさんようこそ！

田島ガバナー本日はご指導の程よ・新宅文雄幹事：

ろしくお願い致します。林ガバナー補佐ご苦労様で

す。ご指導下さい。ダヴィッド君ようこそ。

田島ガバナー、林ガバナー補佐、・河本親秀会員：

本日は公式訪問にお出で頂き有難うございます。ど

うぞよろしくご指導お願い致します。ダヴィッド君

ようこそ！！

田島ガバナー本日は、大磯へよう・守屋紀忠会員：

こそ。

みなさん、こんにちは。田島ガバ・田中敏治会員：

ナー、林ガバナー補佐ようこそ。訪問して頂きあり

がとうございます。今日ご指導よろしくお願い致し

ます。

田島敏久ガバナー様、林啓之ガバ・布川史明会員：

ナー補佐様、ようこそ大磯ロータリークラブにお越

しくださいました。田島ガバナー様本日はよろしく

ご指導くださいますようお願い致します。ダヴィッ

ドくん、ようこそ今日も楽しんでいってください。

田島敏久ガバナー、林啓之ガバナ・鈴木美乃会員：

ー補佐、ダヴィットさん、ようこそいらっしゃいま

した。田島様本日の卓話楽しみにしております。よ

ろしくお願いたします。

田島ガバナー、林ガバナー補佐本日・吉川稔会員：

はよろしくお願いたします。ダヴィッド君ようこそ。

田島ガバナー、林ガバナー補佐よ・越地貞裕会員：

うこそお越し下さいました。田島ガバナー卓話よろ

しくお願いします。

◇卓話

ガバナー公式訪問

第２７８０地区

ガバナー 田島敏久様
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ゴードン R. マッキナリー国際ロータリー会長の20

23 24 年度テーマは、「世界に希望を生み出そう」

です。マッキナリー氏は、問題を抱える国で平和を

推進し、紛争の影響を受けている人びとを助け、

過去のリーダーたちが始めたイニシアチブを引き継

いでいくよう会員に呼びかけました。また、世界の

注目を集め、現在の期待をはるかに超える可能性を

切り開いていくことを求めました。

「私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立ち直

れるように、希望を取り戻すことです。そうすれば、

私たち自身のために持続可能な変化をもたらすこと

が可能となります」と述べました。

また、ポリオ根絶への継続的な取り組みが今まで以

上に重要であり、「ポリオの無い世界」というロー

タリーのビジョン実現への協力を求めました。

そして、新型コロナウイルスの世界的流行によって

深刻化しているメンタルヘルスの問題の影響を受け

ている人たちに、ロータリー会員が希望を与えるべ

きであり、ロータリーはメンタルヘルスサービスの

改善に取り組み続け、会員と奉仕を受ける人の両

方を支える組織として知られるべきだと述べていま

す。

ガバナーと会員との懇談会

◇点鐘：

田島ガバナー 様、卓話ありがとうございました。林

ガバナー補佐 様 全クラブ訪問が終わりとの事でお

疲れ様でした。

ガバナーを目の前にしての交流する機会はあまりなく、

短い時間ではありましたが、直接お話を伺って、田島

ガバナーのお人柄も想像通りにお優しい方でした。

今日から新たな気持ちで会長職を続けられる気がして

います。例会を終わります。


